

《单词百科:inability是什么意思?inability怎么发音?inability的解释和用法》

英语单词inability是什么意思?inability怎么读?inability怎么发音?简答网为您整理了inability的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inability怎么读

inability的读音:[, ɪ n ə ' b ɪ l ə t i]

inability的意思

1、n.无能, 无力;无才能;无能为力;

inability的相关词组

1、inability to 无法实现:

inability的近义词

- 1、 **disability** n.缺陷;残疾;无能力;残障福利金;
- 2、 **helplessness** n.无可奈何状态, 无能为力;无助的状态;
- 3、 **incapability** n.无能;
- 4、 **incapacity** n.无能力, 伤残;(法律上) 无行为能力;
- 5、 **incompetence** n.不胜任;无资格;不适当;不熟练;

inability的反义词

- 1、 **ability** n.能力, 资格;能耐, 才能;

inability的双语例句

1、 Wall Street analysts have been highly critical of the company's seeming inability to control costs.

华尔街的分析家们对该公司似乎无力控制成本一事一直都严厉指责。

2、 a congenital inability to tell the truth

生就的不会说实话

3、 Her inability to concentrate could cause an accident.

她无法集中精力可能会导致事故。

4、 But what's the explanation behind this lack of cohesion , and the inability to grind out results?

那么是什么原因造成凝聚力的缺乏, 以至于他们不能获得胜利 呢?

5、 The fundamental problem lies in their inability to distinguish between reality and invention.

最根本的问题在于他们无法分清现实和虚构。

6、 Paulson's inability to dissimulate is at times endearing.

有些时候,保尔森不善伪装的性格显得可爱。

7、Her despondency arises from her inability to find employment.

她之所以意志消沉是因为她无法找到工作.

8、Overtime, sleep deprivation and giving up mealtimes may well be a display of inefficiency and inability.

加班加点, 废寝忘食有时很可能是不具备效率和工作能力的表现.

9、Please accept my apologies for our inability to be more responsive to yur enquiry.

葛:请原谅我们未能对你们的询价作出更积极的反应.

10、He was frustrated by his inability to wave down a taxi.

连一辆出租车都打不到, 他很沮丧。

11、This fatherly bear teaches us that there's always room for "inability" in parental responsibility. "

这头慈父熊教会我们就家长‘责任’而言,‘无能’总还有很多发展空间.

12、He became more and more irritated by her inability to stick at anything.

他对她做任何事都会半途而废感到越来越恼火。

13、Inability to clearly visualize or sample the endocervical canal.

不能清楚的可见,或没有取到宫颈管内细胞.

14、The chief limitation of the harvester has been its inability to separate seed from debris.

这种扫集机的主要缺点是不能把种子和夹杂物分开来.

15、An innate, acquired, or induced inability to develop a normal immune response.

免疫'.'缺陷'.'''.'先天'.'的、后天的或诱发的正常免疫反应能力的缺失.

16、It's inconstancy, but not inability, that's to be feared.

不怕无能, 就怕无恒.

17、Fix problems with your printer, such as the inability to print or getting a garbled printout.

纠正打印机的问题, 如无法打印或者打印结果模糊.

18、Insolvency: The inability to pay one's debts fall due.

无偿债能力: 指债务人无足够奖金偿付到期债务.

以上是简答网为您整理的inability怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于inabi

lity的用法、inability的释义

、inability的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/inability>

